

# FIABILISER LES SERVICES ELECTRIQUES DU CENTRE DE SANTE DE MREMANI ANJOUAN COMORES AVEC DES ETUDIANTS DE BTS DU LYCEE POLYVALENT DE DEMBENI



Électriciens Sans Frontières et le BTS électrotechnique du lycée Polyvalent de Dombéni aident à l'électrification du Centre de Santé de Mrémani à Anjouan.

Depuis leur arrivée en première année de BTS électrotechnique, au lycée polyvalent de Dombéni, les étudiants de cette promotion s'investissent dans ce projet destiné à aider la population. Fruit d'un partenariat entre l'établissement sous la direction de Monsieur le Proviseur Michel Toumoulin, l'association Électriciens Sans Frontières, le GIP-FCIP et le gouvernerat d'Anjou le projet sera réalisé du 11 au 26 novembre 2022.

Onze étudiants accompagnés de leurs enseignants Smaël Ziouane et Boualem Kali du lycée partent deux semaines aux Comores pour réaliser ce chantier humanitaire et rencontrer les habitants avec qui les liens sont étroits.

Cette installation intervient dans un cadre pédagogique : « L'idée, c'est d'en faire un outil à destination de nos étudiants, qui vont pouvoir réaliser sur site l'étude qu'ils ont développée depuis plusieurs mois. »

Les onze étudiants qui interviennent à Anjouan, ont mené à bien ce projet de A à Z.

Préalablement à la mise en oeuvre opérationnelle du projet, nous avons travaillé la partie bureau d'études à partir du cahier des charges d'Électriciens Sans Frontières, en échangeant régulièrement avec nos partenaires.

L'installation permettra aux étudiants de se former à la maintenance et enrichira la formation de l'électricien local qui travaille dans le Centre De Santé. C'est l'un des principaux problèmes dans la pérennisation de projets à l'étranger, nous explique Electriciens Sans Frontières. En outre, les financeurs demandent à savoir comment leurs fonds sont utilisés.

Enfin, c'est aussi l'occasion de mettre en pratique les connaissances des étudiants. C'est un partenariat gagnant-gagnant puisque cela peut permettre aux étudiants d'échanger avec des professionnels, de développer des compétences, de prendre confiance en eux et de se sentir utiles.

On va réaliser un véritable chantier et découvrir un environnement très singulier : un hôpital. Une aventure qui s'annonce riche humainement et professionnellement.

